

# *Italiano Bonusi domina etapa inicial de la Vuelta a Táchira, Venezuela*

---



Caracas, 13 ene (RHC) El italiano Raffaello Bonusi, con un tiempo de dos horas 24 minutos y 15 segundos, dominó hoy la primera etapa de la Vuelta ciclística al Táchira, estado fronterizo de Venezuela.

La competencia inicial se corrió en un circuito de 102,9 kilómetros en la ciudad de San Cristóbal, capital del estado.

El segundo lugar lo ocupó el venezolano Ronald González, quien cruzó la meta cuatro segundos después del italiano, y el tercer puesto fue para el español José Márquez, seis segundos más tarde que el puntero.

La segunda etapa se correrá mañana a una distancia de 134,1 kilómetros entre los poblados de San Rafael de El Piñal y Borotá.

Esta justa culmina el domingo 22 de enero, después de recorrer mil 292 kilómetros divididos en 10 etapas que atravesarán, además de las poblaciones de Táchira, zonas de Barinas y Mérida, entre terreno llano y montañoso.

En general se entregarán 15 premios de montaña y 40 sprint puntuables y bonificados.

La Vuelta al Táchira es una competición ciclista profesional disputada en territorio venezolano desde 1965.

Originalmente sólo comprendía rutas del estado del Táchira, pero que se ha ampliado hasta estados vecinos como Mérida, Trujillo, Barinas y Zulia, entre otros, y en ocasiones hasta rutas por Colombia, en el norte de Santander.

Tradicionalmente la mayor rivalidad en este evento se ha presentado entre equipos de Venezuela y Colombia, aunque también triunfaron rutereros de Costa Rica en 2016 y de Cuba en 1986.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118393-italiano-bonusi-domina-etapa-inicial-de-la-vuelta-a-tachiravenezuela>



**Radio Habana Cuba**